

primus telecommunications gmbh

ZEUGNIS

Herr Heiko Blume, geboren am 07. Juli 1964 in Hamburg, war in der Zeit vom 01. Juni 1999 bis 17. Oktober 2000 als Geschäftsführer der Firma TCP/IP GmbH und ab 18.10.2000 als technischer Leiter Deutschland in unserem Unternehmen angestellt. Die Firma TCP/IP GmbH wurde innerhalb dieses Zeitraumes in die Firma Primus Telecommunications GmbH verschmolzen.

Im einzelnen umfassten die Aufgaben von Herrn Blume folgende Inhalte:

- Leitung der IT- und Netzwerktechnik für den Internetbereich
- Betreuung der Auszubildenden für Fachinformatik
- Mitglied des Planungsteams der europäischen Data Center
- Mitglied des Global Network Engineering Teams
- Betreuung der europäischen Core Router

Folgende Projekte hat Herr Blume im Laufe der Jahre geleitet:

- Technische Integration der Firmen TCP/IP GmbH und TouchNet GmbH in die Firma iPrimus Telecommunications GmbH
- Integration von zwei nationalen Netzen in den globalen IP+ATM Backbone
- Planung eines Dark Fibre Peering Rings
- Aufbau einer Wholesale/Virtual ISP Dialin Platform
- Planung, Renumbering und Zusammenführung der europäischen Autonomen Systeme

Durch sein zielgerichtetes und systematisches Vorgehen und durch seinen team- und dialogorientierten Führungsstil hat er es immer wieder erreicht, die Projekte mit großer Problemumsicht und hohem Innovationsgrad zeitplangerecht abzuschließen.

Wir waren mit den Leistungen von Herrn Blume stets voll zufrieden. Herr Blume führte alle Aufgaben mit Umsicht, fundiertem Fachwissen und hohem Engagement aus. Bei der Lösung von komplexen Problemstellungen zeichnete er sich durch analytisches Denken aus und zeigte sich aufgeschlossen und flexibel gegenüber neuen Vorhaben.

primus telecommunications gmbh

Er war sehr belastbar und verfügte über eine ausgeprägte Auffassungsgabe, die es ihm ermöglichte, das Wesentliche sehr rasch zu erfassen und Neues in kurzer Zeit aufzunehmen und umzusetzen. Herr Blume verband strategisches und konzeptionelles Denken mit praxisnahen operativen Lösungen, die er zielstrebig umsetzte. Er verfügte über eine ausgezeichnete Sachkompetenz und eine große Leitungserfahrung.

Das Verhalten von Herrn Blume gegenüber Vorgesetzten war nicht zu beanstanden. Aufgrund seines Verhandlungsgeschickes und sicheren Auftretens gestaltete sich die Zusammenarbeit mit unseren Geschäftspartnern stets erfolgreich.

Im Umgang mit seinen Mitarbeitern genoss Herr Blume große Anerkennung. Durch geschicktes Führungsverhalten motivierte er sie zu sehr guten Leistungen und hohem Engagement. Er delegierte die Aufgaben in optimaler Weise und erteilte präzise und verständliche Anweisungen.

Der Internetbereich unseres Unternehmens wurde zum heutigen Tag eingestellt. Da zu unserem Bedauern keine Möglichkeit besteht, Herrn Blume in einem anderen Bereich einzusetzen, musste das Arbeitsverhältnis aus rein betriebsbedingten Gründen beendet werden. Wir bedanken uns für die gute Zusammenarbeit und wünschen Herrn Blume für die Zukunft alles Gute.

München, den 31. Dezember 2002

Primus Telecommunications GmbH

Friedrich Karl Dengler Geschäftsführer